



Regionaljournal Steiermark



Mit PKW überschlagen

Strafen – In der Nacht zum Montag kam ein 21-Jähriger mit einem PKW von der Straße ab und überschlug sich mehrmals. Der Lenker wurde unbestimmten Grades verletzt, sein 19-jähriger Beifahrer blieb unverletzt.

Der 21-Jährige aus der Gemeinde Hof bei Straden fuhr am 30. Dezember gegen 01:45 Uhr auf der Landesstraße 206 von Straden kommend in Richtung Deutsch-Goritz. Bei Straßenkilometer 10, im Bereich Wieden-Klausen, kam er vermutlich wegen überhöhter Geschwindigkeit in einer Rechtskurve ins Schleudern und rechts von der Fahrbahn ab. Der PKW stieß gegen einen Betonsockel einer Einfriedung und beschädigte einen Stromkasten. In weiterer Folge überschlug sich der PKW mehrmals und kam im angrenzenden Feld zum Stillstand. Der 21-jährige Lenker erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und wurde von der Rettung in das LKH Feldbach eingeliefert. Der 19-jährige Beifahrer aus Tieschen blieb unverletzt.

